

Verstärkung für die Jugendbühne durchaus erwünscht

Die Jugendbühne am Stadtwald spielt an diesem Wochenende noch einmal das Stück von Max Frisch „Biedermann und die Brandstifter“. Wir haben mit der Leiterin der Jugendbühne Ingrid Zellner gesprochen, die auch Regie geführt hat.

■ *Theater auf gleicher Augenhöhe - von Kindern für Kinder bzw. diesmal von Jugendlichen für Jugendliche ist eine tolle Idee. Mit Sicherheit begeistert es die Akteure. Wie war es denn beim Publikum?*

Schwer zu sagen. Da ich nach jeder Vorstellung sofort hinter der Bühne beim Aufräumen und Abbauen mit anpacke, kann ich mir kein direktes Feedback von den Zuschauern abholen. Aber da ich als Chorführer das ganze



Ingrid Zellner, Theaterfrau mit Leib und Seele spielt öfter einmal Feuerwehr. FOTO: BS

Stück über auf dem Podest im Zuschauerraum sitze, kann ich das Publikum zumindest während der Vorstellung beobachten. Und da ist mir durchaus aufgefallen, dass die Jugendlichen gut mitgegangen sind und offenbar auch ihren Spaß hatten. Schade, dass es nicht mehr waren. Vielleicht kommen ja zu unserer letzten Vorstellung am Samstag noch mal welche. Hallo, ihr da draußen, kommt zu uns – Biedermann ist klasse!

■ *Frau Zellner, glauben Sie, dass es gelungen ist,*

neue Theaterspieler über das Produkt bzw. Ergebnis zu begeistern?

Das wird die Zukunft weisen. Immerhin hat sich unser Ensemble bereits während der Proben erweitert, als ein paar Spieler eine Bekannte mitbrachten, die dann spontan als Souffleuse bei uns eingestiegen ist. Vor allem aber habe ich mich darüber gefreut, wie gut das Stück von meinen bereits aktiven Spielern angenommen wurde. Ein paar von ihnen haben in dieser Produktion schauspielerisch sichtbar Fortschritte gemacht und überraschen mich auch während der Vorstellungen immer wieder mit neuen Ausdrucksnuancen.

■ *Es kostet doch sehr viel Zeit und Energie, so ein aufwändiges Stück vorzubereiten. Wird man da nicht müde und möchte einmal langsamer treten, zumal das Thema Theater für Sie ja auch beruflich*



PETROPLUS BAYERN GmbH
ehemals ESSO BAYERN GmbH

Niederlassung Bergkirchen

Fürstenfelder Straße 7
85232 Bergkirchen-Feldgeding

Tel. 0 81 31/37 19 40 · Tel. 08 00/2 13 03 12 (gebührenfrei)

ESSO Heizöl Extra
ESSO OPTIPLUS
ESSO Super Diesel



15.16.3.2008

keine unerhebliche Rolle spielt.

Wohl wahr, und ich kann nur einmal mehr unseren unermüdlichen guten Geistern hinter der Bühne, allen voran Fanny Lehmeier und Adi Morgott, für ihre großartige Unterstützung danken. Und ich gebe zu: Nachdem ich jetzt seit vorigem September zwei Stücke inszeniert, in beiden mitgespielt und zudem auch noch im Herbststück

der Senioren mitgewirkt habe, freue ich mich bei aller Theaterliebe darauf, in den nächsten Wochen diesbezüglich erstmal die Füße hochlegen zu können. Zumal ich derzeit parallel zum Biedermann auch noch eine Neuproduktion an der Oper betreue, bei der wir gerade mitten in den Endproben stecken. Da geht man dann schon irgendwann am Stock und freut sich auf eine kreative Schaffenspause, bevor es

dann mit neuem Schwung in die Vorbereitungen für die nächste Spielzeit geht. Denn auch wenn die Produktion noch so anstrengend ist – die Spielfreude der Kinder und Jugendlichen, das Endergebnis und die Resonanz des Publikums entschädigen für alles!

DAS GESPRÄCH FÜHRTE
ANNEMARIE DONAUBAUER

Aufführung

Das Stück „Biedermann und die Brandstifter“ wird am heutigen Samstag ab 17 Uhr im ASV-Theater-Saal letztmals gezeigt.